

NOVO TEL

Nice Aéroport
Cap 3000

HÔTEL 4 ÉTOILES ÉCORESPONSABLE SUR LA CÔTE MÉDITERRANÉENNE ECO-FRIENDLY 4-STAR HOTEL ON THE MEDITERRANEAN COAST

Derrière une façade discrète se dévoilent des espaces rénovés et incroyables, parfaits pour des séjours mémorables.

Idéalement situé entre Cannes et Monaco (à environ 30 km), cet hôtel 4 étoiles labellisé Clef Verte est à deux pas des plages et du port. Entièrement rénové en juin 2024, il allie un design contemporain, lumineux et végétal, promettant une expérience de bien-être incomparable.

A Hidden Gem on the Mediterranean Coast Behind an unassuming façade lies a beautifully renovated space, perfect for unforgettable stays. Ideally located between Cannes and Monaco (around 30 km), this 4-star Green Key-certified hotel is just steps away from the beaches and the port. Fully renovated in June 2024, it boasts a contemporary, bright, and nature-inspired design, offering an unparalleled wellness experience.

Le restaurant "A l'Epicierie" enchante par ses étagères gourmandes, sa célèbre cloche à fromages XXL, sa grande terrasse et son jardin potager près de la piscine.

Les salles de réunion modernes et élégantes créent un cadre de travail idéal.

Vivez du #allingoodtime dans ce lieu exceptionnel et inspirant !

The "A l'Epicierie" restaurant delights guests with its gourmet shelves, iconic XXL cheese dome, spacious terrace, and on-site vegetable garden by the pool.

Modern and stylish meeting rooms provide an ideal setting for productive work sessions.

Enjoy #allingoodtime in this exceptional and inspiring destination!



Séjourner dans un hôtel rénové*
*Stay in a renovated hotel**

103 chambres climatisées (27 twins)
100% non fumeur
1 chambre PMR
WIFI inclus
TV à écran plat

*103 air-conditioned rooms including 27 twins
100% non-smoking
1 room for people with reduced mobility.
WIFI included
Flat screen TV*



Profiter des saveurs "A l'Epicierie"*
*Enjoy the savors of "A l'Epicierie"**

Découvrez une cuisine terroir & fromages, généreuse, authentique et réconfortante. **Nos menus saisonniers** présentent des **assiettes délicieuses** préparées avec **des ingrédients de premier choix** issus entre autres de **notre ferme urbaine**. **Des soirées raclette, des plats végétariens et d'autres mets traditionnels français** revisités seront là pour ravir vos papilles.

Explore terroir cuisine and cheeses that are generous, authentic, and comforting. Our seasonal menus will showcase delectable dishes crafted with high-quality ingredients. Raclette evenings, vegetarian options, and other modernized traditional French dishes will be available to tantalize your palate.



Accès
Access

En voiture/By car
Prendre la sortie 49-St Laurent du Var et quitter A8/E80 située à 2km.

Take exit 49-St Laurent du Var and leave A8/E80 located 2km away.

Par le train/By train
Gare St Laurent du Var à 1km, Nice à 8km puis ter, bus ou taxi
St Laurent du Var station at 1km, Nice at 8km then ter, bus taxi

Par avion/By plane
Aéroport de Nice situé à 2km de l'hôtel
Nice airport located 2km from the hotel



Equipment

50 places de parking

extérieur, privé et clos

1 piscine extérieure

Aire de jeux extérieure et intérieure pour enfants

*50 parking spaces exterior, private and enclosed
1 outdoor swimming pool
Outdoor and indoor play area for children*



Family

Petit-déjeuner offert jusqu'à 15 ans inclus
(si prestation pdj réservée par les parents et pour les enfants partageant la chambre des parents)
Cadeau de bienvenue
Menus enfants
Espace KIDS : Console de jeux vidéos, bibliothèque

*Free breakfast up to 15 years old included (if breakfast service reserved by parents and for children sharing parents' room)
Welcome gift
Children's menu KIDS area: video game console, library*



Meeting

Centre connecté avec:
Wifi par la fibre
Vidéoprojecteur
Ecran - équipement audio
9 salles de réunion au rdc, modulables, à la lumière du jour, climatisées de 25 à 175m2.

*A connected infrastructure
Wifi with fiber
Video projector
Screen - audio equipment
9 meeting rooms located on the ground floor, modular, with daylight, air-conditioned from 25 to 175m2.*



Services

Réception ouverte 24/24, welcome check-in, fast check-out

Reception open 24 hours a day, welcome check-in, fast check-out



CAPACITE INVITES + ORATEUR - CAPACITY GUESTS + SPEAKER

M ²	Théâtre Theater	U U	Classe Class room	Pavé "Pavé"	Cocktail Cocktail	Banquet Banquet
25	18	10	12	12	15	10
50	45	18	30	20	35	28
75	83	30	48	—	60	46
100	108	42+2	64	—	80	64
125	144	—	88	—	100	82
150	—	—	—	—	120	100
175	170	—	104	—	150	126
50*	60+2	26+2	32+2	24	50	24
50**	28+2	14+2	18+2	14	25	20

*Contes - **Cabris + Carros

Seminaires- Seminars

T/P : +33(0)9 70 24 92 39

Mail: commercial@atypio.fr

Web : atypio.com

Instagram : @atypio.sales

LinkedIn : @atypio-hotels-resorts

Individuels-Individuals

T./P. : +33(0)4 93 15 55 55

Mail: h0414@accor.com

Web : novotelnicecap3000

Instagram :

@atypio_hotels_resorts

@alepicerie_restaurants

40 avenue de Verdun

SAINT LAURENT DU VAR

F&b Food & beverage	M ²	Assis Sat	Debouts Standings	Buffet Buffet
BAR "A l'Epicerie"		20		
RESTAURANT "A l'Epicerie"		60		
TERRASSE Bar "A l'Epicerie"		40		
TERRASSE Restaurant "A l'Epicerie"		80		